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Betreff: Fahrradboxen für Pankow

Die BVV möge beschließen:
Das Bezirksamt Pankow von Berlin wird ersucht in einem Modell-Kiez 
Fahrradboxen aufzustellen und der Bevölkerung anzubieten. Bei einem 
erfolgreichen einjährigen Verlauf des Projektes, sollen die Fahrradboxen in 
geeigneten Kiezen im gesamten Bezirk Pankow aufgestellt und angeboten 
werden.

Mittel für die Fahrradboxen sollen bei der Senatsverwaltung für Umwelt, 
Verkehr und Klimaschutz aus dem Programm “Maßnahmen zur Verbesserung 
des Radverkehrs” beantragt werden.

Zum Betrieb und zur Vermietung der Boxenstellplätze soll das Bezirksamt 
mit einem geeigneten Partner kooperieren.

Die Boxen sind vorzugsweise auf Stellplätzen für den ruhenden Verkehr zu 
errichten. 

Berlin, den 08.06.2021

Einreicher: Fraktion der SPD, 
BV  Gregor Kijora, BV Roland Schröder

Begründung siehe Rückseite



Drs. VIII-1514

Begründung:
Erklärtes Ziel des Landes Berlin und des Bezirks Pankow ist es den 
Fahrradverkehr zu fördern. Leider beginnt ein grundlegendes Problem der 
Fahrradnutzung bereits mit einer nicht vorhandenen oder nicht sicheren 
Abstellmöglichkeit für Fahrräder zu Hause. 

Fahrradboxen sind eine sichere und leicht zugängliche Möglichkeit 
wohnortnahe Fahrradstellplätze zu schaffen. 

Im Bezirk Charlottenburg stehen seit Anfang Mai 2021 im Klausenerplatzkiez 
Fahrradboxen für die Anwohner*innen zur Verfügung. Die Einrichtung der 
Fahrradboxen wurde von der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und 
Klimaschutz gefördert.

Besonders in verdichteten Wohngebieten, insbesondere mit Altbauten, die 
oft einen schlecht zugänglichen Keller besitzen oder in belebten Gebieten, in 
welchen das Abstellen von Fahrrädern im öffentlichen Raum oft einen 
Diebstahl oder Beschädigungen zur Folge hat, bieten die Fahrradboxen eine 
sichere Alternative Abstellmöglichkeit und fördern somit den Fahrradverkehr.

Der Bezirk Pankow soll in einem Modell-Kiez in einer einjährigen Testphase 
den Betrieb der Fahrradboxen ausprobieren. Wenn die Boxen gut 
angenommen werden und ein positives Feedback eines zum Betrieb 
beauftragten Partners besteht. Soll das Angebot auf Kieze im gesamten 
Bezirk Pankow ausgedehnt werden.
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